

# Goblog

## Latihan Lapangan Penanggulangan Bencana Alam Korem 082/CPYJ Kodam V/Brawijaya TA.2023 Resmi ditutup

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.GOBLOG.CO.ID](http://BOJONEGORO.GOBLOG.CO.ID)

Dec 8, 2023 - 13:17



Bojonegoro,-Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf M.A. yang diwakilkan Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi melaksanakan

Upacara penutupan Latihan lapangan Penanggulangan bencana alam Korem 082/CPYJ Kodam V/Brw TA. 2023, yang di ikuti ± 500 orang. Bertempat di lapangan Ds. Padang Kec. Trucuk Kabupaten Bojonegoro. Jumat (8/12/2023).

Sambutan Pangdam V/Brawijaya yang di bacakan Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menyampaikan bahwa dengan telah selesainya kegiatan ini, saya ucapkan terima kasih kepada penyelenggara yang telah menyelenggarakan Latihan Lapangan Pananggulangan Bencana Alam dengan baik sehingga pelaksanaan latihan ini dapat berjalan sesuai rencana.



Latihan yang telah dilaksanakan selama 5 hari ini mudah-mudahan dapat memberikan manfaat bagi peningkatan kualitas diri para peserta sekalian, baik dalam hal disiplin, mentalitas, keterampilan serta kemandirian berusaha dalam menghadapi penanggulangan bencana alam.



Saya yakin dan percaya bahwa seluruh materi tersebut telah kalian selesaikan dengan baik. Sadarilah bahwa dengan disiplin, kerja keras dan sungguh-sungguh dalam pelaksanaan latihan akan membuahkan hasil yang baik bagi pribadi, kelompok maupun Satuan.

Latihan Lapangan Penanggulangan Bencana Alam bertujuan untuk memelihara dan meningkatkan kemampuan Komandan dan Staf serta prajurit di lapangan dalam pelaksanaan penanggulangan bencana alam dengan kerjasama dan koordinasi dengan pemerintah dan lembaga non pemerintah di wilayah sehingga selalu siap apabila sewaktu-waktu digerakkan untuk melaksanakan suatu tugas operasi khususnya dalam menghadapi penanggulangan bencana alam.

Walaupun latihan Lapangan Pananggulangan Bencana Alam sudah ditutup, akan tetapi latihan pemeliharaan kemampuan harus tetap dilaksanakan. Selain itu, tetap asah kemampuan dan keterampilan yang telah kalian dapat dalam latihan ini, sehingga dalam tugas nantinya kalian dapat menentukan langkah yang tepat. Ingat keberhasilan hanyalah bagi prajurit yang terlatih. Ungkapnya

Kepada para penyelenggara latihan segera laksanakan evaluasi latihan sehingga kekurangan-kekurangan latihan dapat dieliminir dan jadikan sebagai bahan perbaikan untuk penyelenggaraan latihan yang akan datang. Dan kepada peserta latihan sebelum kembali ke satuan masing-masing, cek kembali personel dan materiil, yakinkan dalam kondisi lengkap secara fisik serta perhatikan faktor keamanan dalam perjalanan kembali ke home base. Demikian Amanat Pangdam V/Brw yang di bacakan Danrem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ)